



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30051

05/03/2018

78431

AUTOR/A: FLÓREZ RODRÍGUEZ, María Aurora (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Ministerio de Fomento retomó las obras de la autovía A-60 entre Santas Martas y Puente de Villarente en el año 2015, habiendo realizado desde entonces una inversión de 62,43 millones de euros. En concreto, en el periodo al que se refiere la pregunta (desde septiembre de 2016 hasta la fecha actual), se han ejecutado trabajos por importe de 47,53 millones de euros.

La remodelación del actual enlace permitirá dar continuidad a los movimientos de entrada en León desde la Ronda Sur LE-30 y la A-60.

Madrid, 30 de mayo de 2018